



BESCHLUSSVORLAGE

Antragsteller/in

Drucksachen-Nr.: - AZ

| | |
|-------------------------|-----------------|
| Stv. Günter Pohl (SPD) | 0753/12 - I/147 |
|-------------------------|-----------------|

Beratungsfolge

| Gremium | Sitzungsdatum | Abstimmungsergebnis |
|--|---------------|---------------------|
| Magistrat | 30.01.2012 | |
| Kultur-, Freizeit- und Partnerschaftsausschuss | 28.02.2012 | |
| Bauausschuss | 29.02.2012 | |
| Stadtverordnetenversammlung | 13.03.2012 | |

Betreff:

**Ausstellung „Betonskulpturen Alltagsmenschen“
Prüfungsauftrag**

Text:

1. Der Magistrat wird aufgefordert zu prüfen, ob die Ausstellung Betonskulpturen ‚Alltagsmenschen‘ der Künstlerin Christel Lechner im Stadtgebiet von Wetzlar präsentiert werden kann. Insbesondere ist hierbei abzuklären und zu prüfen, in welchem Zeitraum, in welcher Größenordnung (Anzahl der Skulpturen), mit welchen Kosten für die Stadt, ggf. mit Unterstützung des Stadtmarketing-Vereins, des Altstadtvereins und heimischer Sponsoren eine solche Ausstellung umgesetzt werden kann.
2. Über das Prüfungsergebnis ist der Stadtverordnetenversammlung bis spätestens 31.12.2012 zu berichten.

Wetzlar, den 25.01.2012

gez. Günter Pohl

Begründung:

Christel Lechner, Künstlerin aus Witten, arbeitet seit über 20 Jahren fast ausschließlich mit überlebensgroßen Beton-Figuren, die Alltagsmenschen zeigen. Diese Figuren reisen als Ausstellungen durch Deutschland und auch Europa, es gibt auch einige Festinstallationen. Überwiegend in den Altstädten werden diese Figuren an passenden Orten für einige Monate aufgestellt und dienen als Blickfang, Attraktion und Auflockerung des Stadtbildes.

Im Jahr 2011 wurden diese in Wiedenbrück, Emsdetten und Gevelsberg gezeigt.